
Département de l'Intérieur.

APERçU du travail fait à l'agence de Yorkton durant l'exercice terminé le 30 juin 1898.

Nombre d'inscriptions de homesteads accordées...............165
" de ventes consenties........................... 2
"i d'inscriptions annulées...... ..................
"c de homesteads..... ............. ............... 65
"9 de préemptions..................... .......... 13
" de droits de mine enregistrés........ ............ ....
" de certificats de mines accordés................... ....
"9 de permis de coupe de foin accordés...... . .... 136

de permis de coupe de bois accordés.............. .. 88
" de demandes de lettres patentes recommandées...... 85
" de lettres reçues..............................2,386
" de lettres envoyées............................ 2,214

PRINCE-ALBERT, SASKATCHEWAN, 29 décembre 1898.

Au Commissaire des Terres fédérales,
Ottawa.

MONSIEUR,-Conformément à votre demande, j'ai l'honneur de vous soumettre mon
rapport sur l'ouvrage fait dans cette agence durant les douze mois qui se sont terminés
le 30 juin 1898.

Vous remarquerez par le tableau ci-joint que le nombre d'inscriptions de homes-
teads accuse une augmentation très sensible sur n'importe quelle année récente. Cette
augmentation est principalement due à une très considérable immigration de Menno-
nites du Manitoba, des Etats-Unis et de la Russie dans les établissements de Rosthern
et de Hague, attirés ici par les rapports encourageants de succès d'un grand nombre de
leurs coreligionaires qui s'étaient antérieurement établis dans ces localités ; pour cette
meme raison on attend une immigration encore plus forte durant la saison prochaine.

L'année, je peux le dire sans crainte, a été prospère. La récolte de 1897 a été
excellente ; celle de 1898, bien que pas tout à fait aussi abondante, a été raisonna-
blement banne, malgré les effets quelque peu délétères d'une gelée dans le mois de juin
dernier, chose très rare dans ce district, mais qui malheureusement a détruit les plus
tendres des moissons qui poussaient; la récolte de l'avoine étant celle qui a le plus
souffert de cette cause.

L'industrie de l'élevage des bestiaux augmente constamment. Le commerce d'ex-
portation des animaux sur pieds sur les marchés européens prend des proportions consi-
dérables, et les prix réalisés sont encourageants et ont un effet bienfaisant sur la pros-
périté et le confort de la population.

En somme les colons sont assez contents de leur sort actuel et espèrent dans
l'avenir. La construction immédiate d'une autre ligne de chemin de fer donnant des
communications plus directes avec les marchés de l'est maintenant projetée, tendra e
faire disparaître tout mécontentement dans les établissements les plus à l'est. Elle
ouvrira aussi à la colonisation ultérieure une immense étendue de terrain qui, pour la
beauté, les avantages naturels et la fertilité, ne peut être surpassé dans aucun pays.

J'ai l'honneur d'être, monsieur,

Votre obéissant serviteur,

JOHN McTAGGART,
Agent des terres fédérales.
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